

Förderverein Kämmereimuseum Blumenthal e. V



Förderverein Kämmereimuseum Blumenthal e. V., An der Lehmkuhle 18 a, 28777 Bremen

Beirat Bremen-Blumenthal
Landrat-Christians-Str. 76
28779 Bremen

Geschäftsstelle:
An der Lehmkuhle 18 a
28777 Bremen
Tel. 0421- 605271
EMail: dgorn@t-online.de

- per Mail -

05.02.2013

Bürgerantrag gem. § 6 Abs. 4, Ortsgesetz;
130igster Gründungstag der BWK am 13. April 2013;
hier: Bitte um Unterstützung für einen Tag der offenen Tür auf dem ehemaligen BWK-Areal

Sehr geehrte Damen und Herren vom Blumenthaler Beirat,

am 13. April (Samstag) dieses Jahres jährt sich zum 130igsten Mal der Gründungstag der BWK. Mit der Unterzeichnung der Gründungsurkunde und dem Baubeginn der BWK begann für Blumenthal das industrielle Zeitalter und ein atemberaubender Aufstieg. Es ist unser Wunsch, gemeinsam mit dem hiesigen Ortsamt und dem örtlichen Beirat diesen für Blumenthal so wichtigen Tag in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu rücken. Zu diesem Zweck möchten wir sowohl den Senator für Kultur, Herrn Bürgermeister Jens Böhrnsen, als auch den Stiftungsrat der "Nicolaus Heinrich Schilling Stiftung" nach Blumenthal einladen.

Um den 130igsten Gründungstag einen gebührenden Rahmen zu verleihen, öffnen einige auf dem ehemaligen BWK-Areal ansässigen Firmen an diesem Tag für die interessierte Bevölkerung ihre Tore.

Unser Förderverein Kämmereimuseum Blumenthal e. V. hat in dem historischen Gebäude der ehemaligen technischen Verwaltung eine Ausstellung eingerichtet, die die Geschichte der Bremer Woll-Kämmerei und die der Wollverarbeitung eindrucksvoll widerspiegelt. Hierfür hat uns die WFB bereits im Vorwege ihr offizielles Einverständnis erteilt.

Aus unserer Sicht handelt es sich hierbei um eine „stadtteilbezogene Maßnahme mit kulturhistorischem Hintergrund“ und sollte als „Gemeinschaftsveranstaltung im Stadtteil“ organisiert werden.

Die Bewirtung von Gästen in einem historischen Ambiente lt. einer noch gemeinsam zu erstellenden Gästeliste sollte ein fester Bestandteil dieses stadtteilorientierten Kulturprojektes sein und entsprechend budgetiert werden. Die Entscheidung, entweder hierfür „Globalmittel“ bereit zu stellen oder alternativ den „Repräsentationsfond“ des Ortsamtsleiters entsprechend aufzustocken, sollte im Zuge des Genehmigungsverfahrens festgelegt werden.

Dieser Bürgerantrag beinhaltet,

- a) das Vorhaben „Tag der offenen Tür anlässlich des 130igsten Gründungstages der BWK“ zu unterstützen,
- b) eine gemeinsame „Gäste-Planung“ durchzuführen unter Mitwirkung des Beirates, Ortsamtes und FV und
- c) die hierfür notwendigen Mittel überschlägig zu ermitteln und für eine Budgetierung zu sorgen.

Bestandteil der „Gäste-Planung“ wäre z. B. die Erstellung einer Gästeliste, die Regularien des Empfangs festzulegen und die Einladungen zu versenden.

Der Blumenthaler Beirat wird gebeten, den Bürgerantrag zuzustimmen und mit seiner Umsetzung zu beginnen.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Gorn

Vorsitzender